

# Coche eléctrico infantil Peg Perego Mini Ducati

Una excelente primera bicicleta para niños que no pueden pedalear. Para muchos niños, un triciclo es el primer vehículo que pueden usar solos. Y esto vale mucho, porque puedes ir donde quieras, y no donde tus padres empujan el cochecito. Pero la alegría de pedalear de nuestra hija pasó por alto. Con la pierna izquierda, surgió un problema médico y ahora visitamos regularmente al ortopedista. Según él, el problema tiene solución, pero llevará alrededor de un año, y mi hija quiere correr, saltar y andar en bicicleta ahora mismo. En nuestra situación, este ciclomotor eléctrico se ha convertido en un verdadero salvavidas.

Una motocicleta para niños es simplemente sorprendentemente de alta calidad, cómoda y bonita. Y, sin embargo, tampoco es cara. Y esto a pesar de que Peg Perego es una empresa muy conocida por sus productos para niños, y nunca tuvo precios bajos. Por cierto, fue gracias al hecho de que se trata de una Peg Perego que compramos una motocicleta. No puedo imaginar una mejor garantía de calidad.